

Cuba confirme à l'ONU son engagement en matière de protection de l'enfance



Genève, 9 mars, (RHC).- Cuba a confirmé, dans la ville suisse de Genève, son engagement en matière de protection de l'enfance, dans un monde où des millions d'enfants sont exposés à tout genre de violences.

Durant un dialogue inter-actif sur ce thème, la représentante cubaine, Claudia Pérez a expliqué qu'accomplir les objectifs de Développement durable contribuera à réduire la souffrance que les conflits armés provoquent chez les petits.

Dans le contexte de la 31^e Période des sessions du Conseil des Droits Humains, Claudia Pérez a précisé que l'augmentation du nombre de réfugiés et de déplacés dont un grand nombre sont des mineurs, est préoccupante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86696-cuba-confirme-a-lonu-son-engagement-en-matiere-de-protection-de-lenfance>



Radio Habana Cuba